

Envoi par courrier et par courriel

Québec, le 13 octobre 2016

Monsieur David Therrien
Ville de Montréal
Division du développement durable - Service de la qualité de vie
801, rue Brennan, 6^e étage
Montréal (Québec) H3C 0G4

Objet : Projet de réseau électrique métropolitain de transport collectif

Monsieur Therrien,

À la suite de la première partie de l'audience publique tenue du 29 août au 1^{er} septembre sur le projet mentionné, la commission du BAPE, chargée de l'étude de ce dossier, vous soumet la question suivante :

1. La Ville de Montréal a adopté en 2008 un Plan de transport. Quel bilan la Ville fait-elle de ce Plan, notamment à l'égard des 21 chantiers à réaliser en dix ans qui y sont inscrits?

Aussi, afin de faciliter le suivi et le repérage de l'information, bien vouloir reprendre le libellé de la question avant d'y ajouter votre réponse. Une réponse rapide de votre part serait appréciée, soit d'ici le 18 octobre prochain.

Il est également possible que d'autres demandes ou questions vous soient acheminées ultérieurement au cours de la période du mandat.

Nous vous remercions de l'attention que vous porterez à cette demande et vous prions d'agréer, Monsieur Therrien, l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Original signé

Lynda Carrier
Coordonnatrice du secrétariat de la commission